

lunes 14 de julio de 2025

El FES lagunero celebra este viernes su tercera jornada del año, dedicada a los mayores del municipio

En el marco de la celebración de FAGATE 2025, se ofrecerán talleres sobre productos locales y gastronomía tradicional, abarcando a más de 400 personas ya inscritas



Descargar imagen

III Jornada FES 2025

Mucho por vivir

18 de julio de 2025

Casa del Ganadero
Av. San Diego nº74, San Cristóbal de La Laguna,
Tenerife, Islas Canarias



aytalaguna.es/servicios/FES

Cartel Jornada FES

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Foro Económico y Social de La Laguna y la concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida, ha programado para este próximo viernes una acción dinamizadora para los mayores del municipio. En el marco de la celebración de la Feria Ganadera de Tenerife (FAGATE 2025), se ofrecerán diferentes talleres prácticos gastronómicos enfocados a este colectivo ciudadano.

La cita, que constituye la tercera jornada del calendario del FES y que llevará por nombre 'Mucho por vivir', tendrá lugar en la Casa del Ganadero (avenida San Diego, 74), desde las 9:00 a las 14:00 horas. Ya se han agotado las 400 inscripciones disponibles, por lo que será un nuevo éxito de participación entre este sector de la población lagunera.

El alcalde de La Laguna y presidente del FES lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, valoró esta iniciativa "como una nueva oportunidad de incentivar a nuestros mayores para que formen parte de estas actividades de ocio, que también pretenden poner en valor el trabajo del sector primario del municipio y la importancia de consumir productos locales y de kilómetro cero".

Asimismo, el primer edil del Consistorio señaló que "se trata del segundo año consecutivo en el que dedicamos una jornada específica del Foro Económico y Social al colectivo de mayores, atendiendo a sus propias demandas e inquietudes, contribuyendo además a combatir la tan temida soledad no deseada y generando una gran interacción entre todas las personas participantes".



La última edición de esta jornada con mayores fue más teórica, pero este año se ha querido enfocar más a la parte práctica, enfocada sobre aspectos como la creación de la miel o la cata de diferentes productos y sus distintas combinaciones. No faltarán los bailes regionales y otras costumbres de Canarias, en las que este sector de la población ha tenido una incidencia tan directa.

Se van a dividir a las personas participantes en cuatro grupos, para que todos roten y tomen parte de todos los talleres ofertados. La jornada concluirá con una comida comunitaria y una visita a FAGATE, para conocer las distintas razas que se expondrán